

Recevoir la lumière de la reconnaissance à chaque instant de la journée – les Aglams

Plans supérieurs d'aides à la Création Postérieure

Par CESTA GRÁLU | 3 juillet 2023 | Textes complémentaires (traduit du tchèque)

L'être humain est entouré par la force créatrice de genre entitéelle lui permettant d'expérimenter l'émerveillement d'être dans l'Œuvre de la Création.

Il est environné de toutes parts par cette Force à partir de laquelle, par la Volonté du Graal depuis les Hauteurs, il fut donné naissance à tout ce qui est contenu dans l'Œuvre de la Création Postérieure et donc aussi à l'univers entier, du début à la fin.

C'est quelque chose d'important, que chaque personne devrait sérieusement prendre en considération.

La puissance contenue dans la création entitéelle porte en elle une partie du rayonnement divin qui a été transmis au Walhalla par le Serviteur primordial du Château du Graal, Mercure, lequel régit toutes les activités entitéelles dans l'Œuvre de la Création.

Par conséquent, tout ce qui entoure chacun de nous ici sur Terre porte une partie du rayonnement de l'Esprit de Dieu - le Saint-Esprit.

Non pas dans le sens où Dieu lui-même est contenu dans tout, comme le supposent parfois les humains dans leur imagination, mais par le fait que grâce au rayonnement de Sa Volonté, une partie de la Lumière vivante du Saint-Esprit - Imanuel - est intégrée dans tout, comme base pour la construction et le développement de toutes les formes.

Pour parvenir à ces connaissances, les êtres humains devront encore orienter leur pensée dans la bonne direction, ce qui, jusqu'à maintenant, fait encore défaut.

Tant que cette compréhension ne sera pas effective dans la pensée humaine, on peut considérer que tous les rapports entre les humains et la matière sont plus ou moins erronés et donc, dans un certain sens, nuisibles, quelles que soient les bonnes intentions des uns et des autres.

Si à la base même la perception déjà est faussée, alors tout ce qui en découle suivra forcément la même voie.

La bonne volonté dans la recherche ne suffit pas, car à l'époque actuelle, l'état avancé du développement de la vie sur Terre rend nécessaire pour l'humanité d'apprendre à connaître toutes les relations entre l'origine de la Création et la vie de l'univers.

Or, en observant le quotidien des êtres humains, on se rend compte que l'apprentissage de la connaissance de l'entitéel, façonneur de formes dans la matière, n'est nulle part pris en considération.

Chez chacun, la prise en compte de cette notion devrait bouleverser totalement l'approche de ses activités quotidiennes.

En dépit de la gravité de cette époque actuelle, on se rend compte que l'humanité n'essaie toujours pas de saisir la compréhension de la constitution de l'activité créative des forces entitéelles dans les matières.

D'ailleurs, la plupart des personnes qui reconnaissent l'existence de Dieu et des mondes au-dessus des matières ne savent presque rien de l'action entitéelle.

C'est pourquoi la bonne volonté en elle-même ne suffit pas, car on oublie toujours la condition nécessaire à l'harmonie des actions humaines avec les autres parties de l'Œuvre de la Création, à savoir l'acceptation consciente et déterminante de l'afflux de la Force venant d'en haut, à travers le tissage de l'entitéel.

Oui, sur cette Terre ainsi que dans l'ensemble de l'univers de la matière grossière, l'évolution permanente des événements est déterminée par le tissage des fils dans lesquels s'écoule la puissance du rayonnement des grands Serviteurs de l'Entitéel au Walhalla.

Ne pas considérer ces forces qui donnent au développement son orientation creuse un fossé entre les actions humaines et les autres évolutions, et cela oblige ces forces à invariablement agir en retour sur les humains afin de contraindre leurs actions à se soumettre à une exigence supérieure, à savoir la grande harmonie de la Volonté de Dieu dans la Création.

Et c'est l'entitéel qui est chargé de ce travail, en s'activant dans tout l'espace des rayonnements, du haut vers le bas, pour les animer.

Cette puissance créatrice initiale est donc contenue en toute chose ; sous les mains de l'entitéel, elle façonne dans la simplicité et la rigueur les liens pour l'émergence des édifications et des événements, que l'on peut dire fondamentalement naturels, ou « les formes façonnant ce monde ».

Que ces formes soient vivantes ou paraissent inanimées à l'œil terrestre, toutes portent en elles la même force fondamentale pour la construction des mondes, imprégnées des paroles « Que la Lumière soit ».

Partout où le regard humain se porte, particulièrement dans la nature, partout il doit retrouver un reflet lointain de la grande Harmonie de Dieu.

L'être humain est constamment *dans* l'Œuvre de Dieu, baignant dans son environnement à chaque instant, et il pourrait voir la vie palpiter en Elle s'il voulait seulement la voir.

En même temps, il peut puiser une force rafraîchissante dans tout ce qui l'entoure, car cette prise de conscience lui permet alors d'avoir une vision totalement différente de son environnement.

Tout prendrait vie pour lui et deviendrait un conte de fées où les émerveillements se succéderaient, ainsi que cela devrait être toujours le cas.

Il est donc nécessaire de s'ouvrir à la compréhension de tout ce qui nous entoure, afin de pouvoir le ressentir en connaissance de cause.

L'être humain y est remarquablement encouragé par ses guides et assistants, ceux-ci tentent de lui faire découvrir cet environnement afin qu'il le perçoive beaucoup plus intuitivement, comme la découverte d'un nouveau degré de compréhension de ce monde qui l'entoure.

Dans ce but, les Aglams travaillent à proximité de chaque personne et s'efforcent patiemment et avec beaucoup d'ingéniosité d'éveiller l'étincelle spirituelle humaine pour qu'elle prenne conscience que l'esprit et l'homme terrestre, dans le voile matériel de la conscience spirituelle, sont avant tout un hôte de l'Œuvre de la Création et ce n'est qu'en second lieu qu'il est temporairement un terrien, c'est-à-dire une créature matérielle constituée de chair et de sang.

Les Aglams, dans leur service, sont de petits médiateurs pour permettre de vivre l'expérience de la vie et, dans leur activité quotidienne, ils sont des stimulants occasionnels et omniprésents pour faire comprendre progressivement aux humains certains des événements apparemment insignifiants se déroulant dans leur existence.

Leur prouesse réside dans le fait que, de temps en temps, ils parviennent à faire en sorte que même les personnes les plus matérialistes et intellectuellement obtuses soient interpellées, et qu'elles admettent avec étonnement qu'il leur arrive des choses qui n'ont pas d'explication matérielle logique, même si la personne en est pourtant à l'origine et qu'elle en fasse l'expérience directe.

Ceux qui ont déjà prêté attention à cela doivent tôt ou tard concéder qu'ils vivent aussi de temps à autre un événement ou une expérience qui n'a pas d'explication dans le plan matériel de la vie actuelle.

Malheureusement, beaucoup de gens s'arrêtent là, secouent la tête, et oublient trop rapidement le moment particulier où quelque chose s'est produit, même si c'était pourtant matériellement inexplicable.

Qu'il s'agisse d'une perte temporaire d'un objet qui disparaît à un endroit pour réapparaître ailleurs un jour, ou d'un concours de circonstances dans une situation où un objet matériellement défectueux est soudainement fonctionnel, alors que rien n'a été fait pour le réparer.

On pourrait citer bien d'autres choses qui n'ont pas d'explication terrestre, et qui pourtant se sont produites.

Chaque personne a de multiples expériences dans ce domaine, il suffit simplement de se remémorer ses souvenirs.

Ce sont des événements marquants qui se présentent comme des faits incontournables de la vie humaine, incitant à la réflexion.

À cet égard, les Aglams sont passés maîtres dans l'art d'influencer les petits et les grands bouleversements de la matière pour avertir en permanence les terriens qu'il n'y a pas que le seul monde de la matière grossière.

Les êtres humains d'une autre époque connaissaient aussi ces aides, ils étaient capables de coopérer avec eux dans un certain sens, car ils avaient conscience des avantages découlant de la présence permanente de ces entités auprès d'eux.

Dans les temps anciens, la notion qu'exprimait le mot *Aglam* était vénérée et respectée.

C'était comme si, en prononçant ce nom, l'homme se liait d'une manière particulière à une puissance supérieure pouvant lui être bénéfique.

La prononciation du nom *Aglam* était également une formule pour appeler ces aides, comme une confirmation qu'on les connaissait, les appréciait et pour les remercier de leurs services.

Si les gens étaient dans une certaine ouverture en relation avec l'activité des Aglams dans leur environnement, beaucoup de choses se réalisaient mieux pour eux que pour les autres.

Souvent, il s'agissait de petits miracles qui confirmaient qu'une telle personne était reliée aux forces supérieures de l'Œuvre de la Création.

Bien que les Aglams soient les plus petits des serviteurs et qu'ils n'aient que des capacités partielles et limitées pour leur travail, ils peuvent aider les gens de façon tout à fait miraculeuse dans toutes les petites occupations de la journée.

Si un objet quelconque menace de tomber et de se briser, il est finalement rattrapé à temps, car un des Aglams à proximité se tient vigilant.

En cas de menace de dégâts des eaux ou d'incendie dans une maison, aucun dommage n'est causé, mais tout est contenu avec succès.

Ce qui semblait peut-être perdu à jamais est soudain retrouvé, car un assistant Aglam suffisamment proche a indiqué aux personnes le chemin à suivre.

Des objets lourds - du fait de leur poids dans la matière - deviennent miraculeusement plus légers pour un laps de temps, afin d'être déplacés là où ils doivent se trouver.

Ces événements, et bien d'autres encore, sont réels grâce à la proximité et l'assistance d'entités dont le service est de guider les êtres humains.

On parle souvent d'une certaine perméabilité de la matière figée et dense, qui pendant quelques instants s'ouvre et permet la réalisation de quelque chose d'incompréhensible pour l'intellect terrestre.

Ainsi, un objet caché apparaît soudainement ou, au contraire, un autre est perdu pendant un certain temps.

Les formes-pensées bénéfiques sont attirées par les lieux où les joyeux Aglams sont présents, et inversement les pensées haineuses et les malédictions souhaitant du mal sont rapidement dispersées.

De plus, à côté de la maison où le serviteur Aglam agit en harmonie avec les êtres humains, le terrain ou le jardin se trouve rempli de fleurs et de fruits, car les petits Elfes et les Elfes des racines, ou Gnomes, sont particulièrement attirés par ces serviteurs entitéls, qui leur transmettent le rayonnement de bonté émanant de la pureté et de la joie des habitants des lieux.

Mais ça va beaucoup plus loin, jusqu'à des événements très importants.

Par exemple, des voisins qui n'apportent que troubles et conflits sont, par un quelconque motif, soudainement incités à s'éloigner, afin que tout puisse évoluer vers des perspectives plus joyeuses.

Ou, à l'inverse, des conditions se trouveront réunies pour permettre un changement de résidence de la personne qui aura subi depuis déjà longtemps ces nuisances.

Les petits assistants des humains, les Aglams peuvent orienter et servir de médiateurs vers tout cela et bien d'autres choses encore.

Mais cela ne se vérifie que lorsque l'esprit humain offre un bon état d'équilibre dans la matière.

Là où cet équilibre fait défaut, beaucoup de choses échouent de toute évidence et, parfois, même des dommages se produisent, malgré le fait que l'intellect s'efforce d'atteindre en permanence le plus haut degré de sécurité et d'ordre matériel, cela virant même à l'entêtement.

Bien que les êtres humains puissent accorder la plus grande attention à tout ce qui nécessite un degré élevé d'organisation et de soin, tout ce qui a été formé sans la présence des Aglams à leur côté, étant de conception purement humaine, se trouve projeté dans le monde environnant comme le serait une victime sans défense soumise à l'influence anarchique d'éléments qui, sans cesse, provoquent des événements qui vont à l'encontre de l'effort rationnel humain.

Les personnes sensées ont également observé ce fait depuis longtemps et c'est pourquoi, sur la base de l'expérience, elles mettent souvent en place des protections à divers niveaux autour de leurs œuvres humaines, en particulier celles de nature technique ; elles tentent de protéger celles-ci de manière intellectuellement cohérente, remplaçant ainsi les Aglams qui, pour des raisons évidentes, ne les aident pas.

Voilà l'origine de toutes les mesures techniques humaines prises partout dans le monde ; auparavant, le même effet était fourni par les serviteurs entitéls Aglams qui, contrairement aux humains, apportent la protection pour *toute* chose ainsi que, précisément, ces forces fabuleusement vivantes dans lesquelles tout peut se mettre à vibrer comme une véritable bénédiction de la Lumière.

C'est là que réside la grande différence entre l'effort intellectuel humain, froid à tous égards et en quelque sorte *mort*, et le tissage vivant des Serviteurs de l'entitéel dans la Création.

Les mesures humaines, issues de l'intellect, sont toujours intérieurement mortes, alors que le soin et l'attention des Aglams sont toujours des actes vivifiants.

Mais les personnes confinées dans le raisonnement intellectuel ne voient pas cela, et elles restent fières de leurs techniques mortes, car elles croient maîtriser la matière et tous les processus possibles qui s'y trouvent.

Or, cela ne peut pas être juste, car, lorsque quelque chose de consécutif aux fils du destin doit se produire, cela se produira de toute façon même si, du point de vue humain, existent de nombreux niveaux de protection contre l'apparition d'événements malheureux, que l'on appelle des déficiences techniques, souvent accompagnées de préjudices et de drames.

Ceci témoigne à nouveau de la grande séparation entre le monde terrestre humain et les autres genres d'événements, auxquels participent au plus haut point l'action des êtres entitéels dont dépend la gestion du monde matériel.

C'est précisément le grand groupe des serviteurs appelés *Aglam* ; leur destinée principale consiste à prendre soin de l'esprit humain ici sur Terre afin de le conduire, grâce à de petites et de grandes expériences, à une compréhension de l'environnement matériel, en tant que plan imprégné de vie de l'Œuvre de la Création de Dieu.

Par le travail des Aglams, les humains pourraient apprendre constamment à connaître la Création et à y puiser en tout lieu les connaissances qui leur conviennent, ce qui, encore une fois, n'est rien de plus qu'un afflux de Lumière rafraîchissante pour l'esprit.

Mais, au lieu de la collaboration, il ne restait plus que l'ignorance, au lieu de l'harmonie voulue par Dieu entre la coopération humaine-spirituelle et entitéelle dans les matières, il n'y a que l'antagonisme.

En fait, beaucoup de gens ont peur de ce genre de choses parce que leur intellect leur susurre qu'ils se livreraient à quelque chose de trop imprévisible, hors de portée de l'influence humaine, ou plutôt, hors de la domination de la volonté rationnelle.

En agissant de la sorte, les gens créent en eux un obstacle empêchant de vivre une expérience plus épanouissante du monde qui les entoure et seuls, de temps en temps, les enfants les plus purs sont autorisés à en faire correctement, mais partiellement, l'expérience comme il se doit.

Le monde qui les entoure, les enfants peuvent le percevoir entièrement animé et racontant des histoires au travers d'objets apparemment inanimés ou de jouets que les adultes ont donnés pour qu'ils s'amuse avec.

Ce n'est pas seulement la vision naïve et enfantine du monde, comme on le pense généralement, qui produit cette perception plus riche du monde environnant, une perception inaccessible aux adultes intellectualisés, mais c'est la nature intérieure des

enfants et leur lien avec l'entité qui permettent que la barrière entre le monde invisible et celui de la matière grossière s'estompe.

Dans cette ouverture, tout est vivant, et les enfants racontent aussi bien des histoires sur la justice et l'injustice, le bien et le mal, la bonté et la douceur, que sur l'insensibilité humaine et l'absence de vie intérieure dans des activités éloignées de la Lumière.

Ce ne sont pas les objets ou les jouets autour des enfants qui parlent, mais les voix des Aglams qui, dans l'accomplissement de leur mission, sont proches de l'âme des enfants et les amènent à voir et à comprendre le monde comme une grande histoire qui doit toujours être orientée de plus en plus haut vers la Lumière, là où le cœur des enfants purs cherche à se réfugier dans le sens naturel de la protection et de la sécurité.

Il devrait en être ainsi, non seulement pour les enfants, mais aussi pour les adultes, qui peuvent bien sûr donner à cela une force consciente supérieure à partir de leur esprit, et le transférer dans leur propre capacité de formation et d'activité dans le monde de matière grossière.

Les Aglams sont toujours autour des humains, prêts à les guider.

Beaucoup ont déjà dû faire l'expérience de ces aides invisibles ; certains de ceux-là leur ont parfois permis de rattraper rapidement et de manière inattendue un objet qui tombait, ou d'aider une cuisinière à réussir remarquablement ce qu'elle préparait en cuisine, à condition qu'elle soit en joie et harmonie avec les personnes pour lesquelles elle prépare le repas.

Il en va de même lorsque les gens nettoient chez eux ou travaillent autour de leur domicile pour que tout soit parfaitement propre et bien rangé.

Souvent l'inspiration et l'aide des Aglams, sous la forme d'entités masculines ou féminines, sont présentes sur les lieux d'activités des personnes, que cela soit pendant leur travail ou même pendant leur temps de repos.

Fréquemment, ce sont précisément les impulsions des Aglams qui inspirent instantanément une personne à être plus vigilante et attentive, et qui éveillent spontanément en elle la prudence face à des événements soudains.

Les Aglams protègent tous ceux qui, par leur pureté intérieure et leur joie de vivre, se laissent aider par eux.

Leur récompense, c'est la joie d'une personne, lorsqu'elle se demande par quels moyens invisibles ceci ou cela lui a été révélé, pour empêcher quelque chose de se briser ou peut-être que quelqu'un soit gravement blessé, ou même soit tué.

Tout cela relève de la gestion par les Aglams des fils du destin reliés à l'être humain ; ils voient d'avance, bien sûr partiellement, ce que les mains des Alfars ont auparavant tissé comme fils ayant pris forme, des fils en devenir et qui s'approchent de la personne pour qu'elle les fasse fructifier.

Si l'on est intérieurement plus pur et plus gai, de bonne humeur et avec une certaine vivacité d'esprit, tout peut être transformé avec l'aide des Aglams, une expérience karmique plus

lourde devient une expérience symbolique où la personne qui est alors partiellement consciente ressent qu'elle a été protégée d'un événement imprévisible et accablant.

De temps en temps, émus intérieurement, beaucoup de gens se sentent curieusement poussés à remercier pour son aide une autorité supérieure invisible, sans pour autant avoir d'explication tangible.

Et peu importe que la personne concernée y voit l'activité de ses guides spirituels ou même celle des anges, qu'elle l'appelle simplement la Providence supérieure de l'univers, du cosmos, ou toutes les autres appellations désignant l'influence des énergies positives...

Les Aglams ne se soucient guère de cela, leur accomplissement est en effet de susciter en l'homme l'éveil vers quelque chose de plus élevé que le terrestre.

C'est toujours pour eux une raison de se réjouir, car aider à gérer les fils de l'évolution humaine fait partie de leur service.

C'est leur raison d'être ici, et ils travaillent en permanence autour de l'esprit humain incarné dans le monde matériel grossier.

Il y a beaucoup de bénédictions dans leur travail, mais les gens ne les voient pas et ne s'en rendent pas compte, même s'il arrive souvent que ces petits assistants les protègent de quelque chose qui pourrait leur causer du tort, peu ou prou.

Parce que les humains l'ignorent, ils n'ont souvent aucune idée de la quantité de choses importantes qui, en une journée, ont pu se dérouler autour d'eux, les libérant ainsi de l'emprise des fils du passé.

Seuls les esprits dans les mondes subtils, autorisés à voir une partie de ce qui précède, se rendent compte que les pérégrinations de l'homme terrestre sont constamment accompagnées de nombreuses aides, en particulier pendant ces périodes que les gens, dans leur perception limitée sur Terre, considèrent comme un déroulement passif d'heures et de jours où il ne se passe apparemment rien de spécial, de leur point de vue.

L'esprit se réjouit alors que tout se soit passé dans un calme relatif à ce moment-là, car si tous les retours de l'expérience spirituelle des fils du passé devaient être déchargés à cette occasion dans toute leur intensité, l'existence s'en trouverait littéralement bouleversée.

Le fait que cela ne se produise pas est l'œuvre de nombreux petits assistants Aglams qui, à ce moment-là, ont travaillé dans l'accomplissement de l'Amour de Dieu de telle manière que beaucoup de choses pouvaient être résolues par la personne elle-même, simplement par des pensées harmonieuses et pures, ou même simplement par la volonté d'aider autrui.

C'est exactement ce que, dans la vision d'un enfant, il est permis de percevoir du monde où tout vit et fonctionne vraiment dans un continuum d'événements situés juste au-dessus de la limite de la matière grossière.

Si les humains étaient un peu plus ouverts, il n'y aurait pas un seul moment de la journée où ils s'ennuieraient à attendre quelque chose, en pensant qu'il ne se passe rien de particulier

dans leur vie, et qu'elle leur paraît vide et sans valeur, par rapport à ceux qui sont confrontés à des expériences vécues dans la matière grossière.

Celui qui reste serein et en paix à chaque instant de la journée devrait remercier vivement tous les assistants pour cela, car sa force intérieure peut ainsi s'harmoniser uniquement à élaborer des formes belles et créatives, au lieu d'être confronté à la fébrilité d'événements imprévus qui le désoriente, jusqu'à ce que quelque chose de vraiment réel soit vécu sur ce plan de la vie terrestre.

Les gens devraient apprendre à remercier tous les assistants qui les aident, car leur travail leur offre la possibilité d'une plus grande fluidité, que, dans leur ignorance, les humains qualifient souvent de *journées ennuyeuses*.

Tant seraient heureux de tout donner pour mettre symboliquement leur propre expérience de côté, pouvoir à nouveau sortir des courants tumultueux et se diriger vers des eaux plus calmes.

C'est toujours un signe d'ignorance des grands secours de l'Amour de Dieu quand les humains, bien qu'ayant en main la connaissance de l'Œuvre de la Création, ne voient rien de ce qui se passe autour d'eux et donc ne jugent pas raisonnable de rendre grâce aux Hauteurs qu'il leur soit permis de vivre plus librement et paisiblement.

Bien qu'en apparence les jours s'écoulent de manière paisible et sans heurt, les gens ne se rendent pas compte que, dans ces moments-là, des tissages de lourds fils en retour se trouvent souvent proche d'eux, et ce n'est que grâce à l'habileté des Aglams (et grâce au vouloir vers le bien de ces personnes) qu'ils peuvent en dénouer inconsciemment une partie, qu'aucun de ces fils ne parvient sur leur chemin terrestre pour les affecter sévèrement et les perturber dans leur liberté, qui leur reste encore accordée.

Ils devraient se souvenir que, même s'il ne se passe rien dans la matière grossière, il y a constamment des hostilités juste au-delà de la limite de celle-ci, dont certaines aboutissent sur le plan terrestre où chemine l'homme.

Oh, combien les humains manquent de compréhension envers ce grand don de l'Amour de Dieu, qui consiste en la possibilité d'expié symboliquement les fautes du passé.

Par leur proximité avec les humains, les Aglams peuvent souvent en faire l'expérience lorsqu'ils peuvent voir comment le genre spirituel d'une personne imprégnée de bon vouloir la protège de nombreux événements nuisibles et qu'en même temps les mains des Vaénes tissent de nouveaux fils à partir de l'état d'être de la personne, sur la base desquels les Alfars forment le quotidien journalier, malheureusement la rendant cependant insatisfaite de la façon dont sa vie se déroule, à cause de sa tiédeur d'esprit.

Même si une telle personne n'est pas mauvaise en soi, ne souhaitant que du bien aux autres et étant elle-même prête à aider là où c'est nécessaire, elle est néanmoins en proie à une attitude mentale lui faisant croire que sa vie est trop monotone par rapport à celle des autres, et qu'elle est donc terne et insipide.

En conséquence, les mains des tisserands doivent tisser d'autres fils, plus sombres, n'offrant pas une ascension directe vers la Lumière, mais à partir desquels, au contraire, demeure un cycle répétitif de retour nécessaire vers la Terre.

Aujourd'hui, cependant, cette étrange forme d'équilibre propre à de nombreux terriens va également prendre fin, car la pression de la Lumière par l'arrivée du Rayon de Parzival ne laisse plus personne durablement en paix.

Une période va venir qui conditionnera le développement ultérieur de chacun, de telle manière que l'être humain pourra soit attirer le flux de la Lumière de manière vivante dans sa vie, soit être fortement ébranlé du fait de ses divergences avec tout ce qui appartient à l'Œuvre de la Création.

En termes simples, tout ce qui n'est pas en harmonie avec l'ensemble de l'Œuvre de la Création s'écroulera.

Mais l'éveil salvateur de l'esprit humain, si souvent mentionné, fait partie intégrante de cet effondrement et c'est à travers lui que cet esprit recevra une grande opportunité d'élévation intérieure, s'il est prêt pour cela.

L'être humain se rendra compte ensuite à quel point il était en fait constamment entouré par la Lumière et par les aides qui en proviennent, alors que son esprit dormait profondément.

Heureux ceux qui peuvent déjà en faire l'expérience aujourd'hui, et ainsi recevoir la Lumière de la reconnaissance de tous les événements qui se déroulent autour d'eux.

3 juillet 2023